## Asamblea Otorga Amnistía al Mercenario Talavera

La Asamblea Legislativa otorgó una amnistía al terrorista Julio Romero Ta-lavera, quien fue capturado el 25 de enero de 1981 cuándo transportaba armas para los terroristas en un avión de este país

El dictamen de la Comisión de Gracia y Excusas fue favorable a la amnistía. pero al procederse a la discusión de éste hubo opi-niones contrarias a la gra-

ARENA se abstuvo de votar en favor de la ini-ciativa de varios diputados de la Democracia Cris-tiana, relativa a que la Asamblea concediera amnistía a favor del mercenario costarricense.

EXTRAÑEZA POR CONVOCATORIA

Dijeron algunos diputados que les extrañaba la urgente convocatoria para la

## Crean Consejo Aduanero Arancelario para C.A.

El Consejo Arancelario y citado órgano tuvo lugar Aduanero Centroamerica-recientemente en Mana-no, integrado por los Minis-tros responsables de la In-Guatemala depositara el tegración Económica Centroamericana, es uno de los principales órganos que ha creado el Convenio sobre el Régimen Arancelario y Aduanero, ha informado el Ministerio de Economía.

La primera reunión del

Guatemala depositara el Convenio en la Secretaria de la Organización de los Estados Centroamericanos (ODECA), convirtiéndose en el tercer país deposita-rio, después de El Salvador

-- Favor pase a la página 45.

### Sorteos de Lotería se Hacen Ante el Público

Cualquier persona que quiera presenciar un sorteo de la Lotería Nacional de Beneficencia puede hacerlo cuando guste, ya que todos los sorteos se hacen a la vista del público, dijo el Sr. Juan Ferreiro, Jefe de Re-laciones Públicas de esa institución.

Es más, se ha estableci-

do un premio de asistencia de 50 colones para quienes

lo presencien con la frecuencia del caso, señaló.

El Sr. Ferreiro explica que la mecánica del sorteo es la siguiente: hay 5 tóm-bolas que contienen 10 bolas del 0 al 9, las cuales se hacen girar para que todas las bolas tengan la misma oportunidad de caer simul-taneamente en el recipien-

-Favor pase à la página 46.

### Capturan Terroristas que Operaban en Zona Central

Tres terroristas, que se-gún la Guardia Nacional dijeron pertenecer a las FPL, fueron capturados en San Martin.

Los subversivos fueron identificados como Ricardo ngentificados como Ricardo Durán Navarro "Marvin", Andrés Durán Ruiz "Gabi-no" y Víctor Manuel More-no "Jerónimo", que, según los informes, operaban y sembraban el terror en las poblaciones del norte de

San Salvador y Chalatenan-

go.

En su declaración, dice la Guardia, "Marvin" de 23 años, fue reclutado por "Tony" en El Paisnal, San Salvador, y conducido a un campamento en el cerro Nacimiento de Amayo, siempre en El Paisnal.

Según la Guardia, este subversivo dijo haber par-

-Favor pase a la página 45.

sesión de ayer, puesto que ésta estaba programada para el próximo jueves. Muchos iban preparados únicamente para tratar sobre la vigencia del nuevo Arancel Aduanero Centroamericano, que en el

-Favor pase a la página 45.

#### Demográfica Desarrolla **Curso Familiar**

La familia es la unidad bá-sica del desarrollo y expe-riencia, de realización y fracaso -afirma la trabajadora social Beatriz Galán de Alonzo, coordinadora general del "Curso Básico sobre Planificación Fami-Tecnología Conceptiva' auspiciado por la Asociación Demográfica Salvadoreña (ADS).

El evento finaliza hoy, a las 4 P.M. en el Hotel Presidente, y en el mismo han participado organizaciones como HOPE, CONADES y CESAD, que trabajan en programas de orientación para desplazados de todo el pais.

La planificación familiar, explicó la señora de

-Favor pase á la página 45.



DISERTANTE. Lic. Dinora Ruth Mariño, diserta en el curso básico sobre Planifi-cación Familiar.



SEMANA DEL ODONTOLOGO. — Anoche fue inaugurada la Semana del Odontólogo que se desarrollará del 30 al 5 de octubre, organizada por la Sociedad Dental de El Salvador, a la que asistieron asociados, estudian-tes e invitados. Durante la semana se impartirán conferencias relativas a la profesión. El Dr. Héctor Matasol Ayala (derecha) pronunció el discurso inaugural.



PIDEN ESCUELA. Niños de la Hacienda Santa Bárbara, de San Francisco Gotera, actualmente abandonada por el ISTA desde hace cuatro años, piden al gobierno que abran escuela y les de atención médica. Los niños padecen de tuberculosis y paludismo, por falta de atención.

# El Gobierno Admite FMLN Tiene a Hija de Duarte

Después de un relativo silencio alrededor del cual se tejieron toda clase de rumores e insinuaciones, además de provocar declaraciones aparentemente forzadas por los periodistas nacionales y extranjeros, el Ministro de Comunica-ciones, Lic. Adolfo Rey Prendes, apoyándose en lo dicho hace poco por Monse-ñor Rivera y Damas, dijo tener la certeza, como vo-cero del Gobierno, de que los secuestradores de la

Manipulación y dilación

para resolver rápidamente

el caso del director del Ins-tituto Técnico Industrial,

señalan directores y profe-sores de Institutos Na-cionales del país. Agregan que es evidente

la presión hecha por los ti-

tulares del Ministerio de Educación sobre el Tribu-

nal y Junta de la Carrera

hija del Presidente Duarte son miembros del FMLN

Para reforzar el concepto, señaló el hecho de que la cúpula del FDR-FMLN no niega ni afirma que tiene en su poder a Inés Guadalu-pe. Reiteró, asimismo, que está totalmente descartada la posibilidad de que "un grupo de derecha haya sido responsable del plagio", aparentemente refiriéndo-se a otro rumor de que delicuentes comunes havan cometido el hecho. Rey Pren-

días) ya pasó de su límite,

aún no se ha dictaminado el

El director del ITI, profe-

sor Mariano Marroquin Se-rafin, fue suspendido "tem-

poralmente y por sólo quin-ce días" de su cargo el 26

de agosto pasado, es decir, hace más de un mes, decla-

rando el Ministro de Edu-

cación que la suspensión

era sólo temporal mientras

había citado al principio las palabras de Monseñor Rivera y Damas, quien, refiriéndose a los autores del secuestro, habría dicho en algún momento que "está claro que

-Favor pase a la página 44.

### 17 Golpeados en Accidente de Autobus

Margarita Hernández margarita Hernández Cabrera y Ceferino Velás-quez Sánchez resultaron golpeados de gravedad al volcarse el bus 71-241 en que se conducían de San Alejo al puerto de La Unión.

Según informes de los accidentados, el motorista — quien es conocido sólo como Ismael— conducía el vehículo a exceso de velocidad, y cuando quiso rebasar a un camión encontró a otro carro, por lo que hizo una falsa maniobra con el resultado antes citado; el conductor huyó del lugar del accidente.

Ambos golpeados fueron internados en el Centro de Salud y en el Seguro Social de La Unión. Los otros pasajeros, que son empleados de Multipesca y del Com-plejo Pesquero, resultaron con golpes leves.

#### Docente, pues a pesar de que el término para presen-tar pruebas (que son ocho se investigaban unas de--Favor pase a la página 19. De San Vicente: Lanza Granada de Mano

v Causa Muerte a Niña

Denuncian Manipulación

caso

Caso Director del ITI

SAN VICENTE.— José Santos Leonor Martínez, de 28 años, ex miembro de la defensa civil de esta ciudad, lanzó una granada de mano a una vivienda en el caserío San Diego, ma-tando a la menor Ana Vic-toria Climaco, de 13 años.

También en la explosión resultó con heridas de gravedad la señora Francisca Clímaco Palacios, de 45

Ambas se encontraban durmiendo en el interior de la vivienda, cuando llegó al lugar, como a las 11 de la noche del sábado anterior, el citado sujeto.

Martínez se situó detrás de la casa y lanzó la grana-da, a través de un agujero entre la pared y el techo. El artefacto cayó debajo de la cama donde ambas

-Favor pase a la página 19.

## Más Salvadoreños se Reportan de México

Más salvadoreños residentes en México se han reportado a nuestra embajada en aquel país, manifestando que se encuentran bien, a pesar de los dos grandes terremotos que estremecieron la ciudad. Ellos son: Carmen Ale

mán de Vega y familia, César Cermeño, José Antonio Aparicio Quintanilla, Laura Villalta de Del Cid, Sofia Diaz, Carlos Antonio

Alas López, Mario Valiente, Ing. Manfredo Braghi-roli, Mercedes Soledad Henriquez de Flores, Patricia Guadalupe Jubis, Gral. Carlos Romero.

Lilia Haua, Sergio Cuadra Hernández, Susana Rodríguez, Susana Moreno, Sara, Sandra, Sonia, Julio v Nora Fuentes, Oscar y Nora Fuentes, Oscar René Iraheta, Leonardo y

-Favor pase a la página 19.

### Cámara Junior Envía Ayuda a Mexicanos

La Cámara Junior Metropolitana de El Salvador, en un gesto de solidaridad con el pueblo de México ante el desastre ocurrido en fecha reciente, les informa a todas las instituciones privadas y personas indivi-duales que generosamente quieran hacerles llegar su ayuda, en un acto de hermandad, consistente en medicinas, viveres, ropa, calzado, sábanas, colchas y otro tipo de donativo, que lo pueden canalizar a través de esta organización. Los donativos pueden ha-

cerse llegar a través de las oficinas administrativas de la Cámara, situadas en la Colonia Miramonte, Aveni-da Sierra Nevada No. 704, Apartado Postal 2267, Te-

-Favor pase alla página 44.